

Todesnachricht

SCHWESTER MARY CYRILLA

ND 3791

Mary Ann HELLMAN

Unbefleckte Empfängnis Provinz, Chardon, USA

Datum und Ort der Geburt:	11. Dezember 1922	Delphos, Ohio
Datum und Ort der Profess:	10. August 1943	Toledo, Ohio
Datum und Ort des Todes:	12. Dezember 2022	Oregon, Ohio
Datum und Ort der Bestattung:	15. Dezember 2022	Whitehouse, Ohio



Christus zu mir und ich zu Christus: Du bist es, die / den ich will

Schwester Mary Cyrilla Hellman war eine Frau von außergewöhnlichem Geist, Talent und Weitblick, die ihr Leben auf scheinbar gewöhnliche, aber höchst effektive Weise lebte. Ein Jahrhundert großzügigen Gemeinschaftssinns, kreativer Arbeit zum Wohle anderer und lebensspendender Freundschaften bewies ihren dynamischen, evangelisierenden Geist. Als sie ihren 100. Geburtstag mit einer kleinen Feier beging, behauptete sie, sie sei bereit für ihre letzte Reise, die dann noch in dieser Nacht stattfand.

Getauft auf den Namen Mary Ann, war sie das vierte von sechs Mädchen von Otto und Cecilia (Elwer) Hellman. Nach ihrem Abschluss an der St. John High School in Delphos 1940 trat sie 1941 bei den Schwestern Unserer Lieben Frau ein. Ihr Spezialgebiet war das Bildungswesen, wofür sie an der Catholic University of America einen Master-Abschluss in Sonderpädagogik erwarb. Sie war 60 Jahre lang eine erfahrene Lehrerin, Schulleiterin und Erziehungsberaterin für Kinder vom Kindergarten bis zur fünften Klasse. Als die Diözese Toledo ihre Fachkenntnisse erkannte, beauftragte sie Schwester von 1965 bis 1970 mit der Aufsicht über die Schulen. Sie war auch als Gemeindeberaterin für die Schwestern tätig und gründete 1975 die Lial School in Whitehouse, Ohio.

Unabhängig von der ihr zugewiesenen Arbeit strebte Schwester immer nach mehr. Neben ihrer Lehrtätigkeit wurde sie Sprachtherapeutin, setzte sich im Kinder CASA Vorstand ein und war Mitglied des Mayor's Committee für Spanish Services in Norwalk. Während sie an der St. Paul Elementary School in Norwalk unterrichtete (1984-2002), leistete sie in der Gemeinde einen seelsorgerischen Dienst an den Kranken, der 2002 schließlich in einen Vollzeit-Pfarrdienst überging. Bis zu ihrem Weggang aus Norwalk im Jahr 2009 war sie im Rahmen ihres Dienstes für die Insassen des Huron County Gefängnisses als Lehrerin tätig. Für ihren Einsatz in Norwalk schenkten ihr die Gemeindemitglieder eine Pilgerreise nach Medjugorje. In Toledo setzte sie ihre ehrenamtliche Arbeit in der Krankenhaus- und Gefängnispastoral noch sechs Jahre lang fort.

Als sie schließlich mehr Pflege benötigte, zog sie in ein Pflegezentrum. Sie trippelte und bewegte sich so mit ihrem Rollstuhl fort, um andere Bewohner zu besuchen, mit denen sie ihren Glauben und ihr Gebet teilte. Die Familie eines Bewohners "adoptierte" Schwester sogar in ihre Familie und fertigte eine gerahmte "Urkunde" über die "Adoption" an, die zu einem ihrer wertvollsten Besitztümer wurde.

Schwester Mary Cyrilla gab bekannt, dass sie 100 Jahre alt werden wollte. Als es so aussah, als würde dies geschehen, bat sie darum, den 11. Dezember einfach zu feiern. An diesem Abend schlief sie ein, ohne zu wissen, dass unser guter und gnädiger Gott, der ihren Wunsch, 100 Jahre auf dieser Erde zu leben, erfüllte, kommen und sie in seine Arme nehmen würde. Möge sie bis in alle Ewigkeit das Lob Gottes singen.